

## Informationsveranstaltung am 19. Februar 2025 im Hohen Arsenal Rendsburg

### Gelegenheit zum Wiedersehen und guten Gesprächen

Die Unteroffizier Kameradschaft Rendsburg bat unser Mitglied, MdB und OTL d. R. Dr. Johann Wadepful, um eine Information über das neue Flugabwehr Waffensystem Skyranger 30. Gerne kam Dr. Wadepful dieser Bitte mit einer persönlichen Einladung an alle ehemaligen Angehörigen der Heeresflugabwehrtruppe in den Standorten Rendsburg und Lütjenburg nach.

Es gelang ihm nach Überwinden einiger organisatorischer Hürden,



Gertrud Schäfer

Foto: Gertrud Schäfer



**Bild 2 Beförderung Dr. Wadepful zum Maj d. R. der Heeresflugabwehrtruppe durch Brigadegeneral Wolfgang Köpke und Bürgervorsteher Eberhard Goll am 05. Oktober 2006 in Rendsburg**

Bild: Archiv Heeresflugabwehrschule

Herrn Knud Michelson von der Firma Rheinmetall zu einem Fachvortrag über das Waffensystem Skyranger zu gewinnen. Darüber hinaus bat er auch Oberst a. D. Klaus Kuhlen, als letzten General der Heeresflugabwehrtruppe, dazu, um einen Vortrag zum organisatorischen Sachstand der Aufstellung der neuen Heeresflugabwehrtruppe zu halten.

Am 19. Februar 2025 folgten über 60 ehemalige Angehörige der Heeresflugabwehrtruppe gerne dieser persönlichen Einladung. Dr. Johann Wadepful begrüßte die Anwesenden launig und übergab dann das Wort an Knud Michelson, der einen äußerst informativen 40-minütigen Vortrag zum Thema Skyranger 30 hielt und dabei auch einen Überblick über die künftige Flugabwehr zum Schutz unseres Landes gab. Im Vortrag wurde deutlich herausgestellt, dass insbesondere die Drohnenbekämpfung in künftigen Kriegen und kriegerischen Konflikten nicht effizient mit Flugabwehrraketen geführt werden kann. Dies dürfte niemanden in Erstaunen versetzt haben. Die effizienteste Bekämpfung kann nur mit einer Kanone wie der des Waffensystems Skyranger 30 erfolgen.

